

Gemeinde Büchen

Informationsvorlage

Bearbeiter/in:

Michael Kraus

Beratungsreihenfolge:

Gremium

Werkausschuss

Datum

13.06.2017

Beratung:

Wohnanlage An den Eichgräben

Der Bauzeitenplan wird eingehalten. Derzeit sind die Fundamente und Sohlen der Häuser 8 und 10 fertiggestellt. Die Grundleitungen für das Haus 12 sind fertiggestellt. Die Betonierung der Fundamente des Hauses 12 erfolgt in der 24. KW 2017. Damit die „neue“ Straße An Den Eichgräben durch den Zuliefererverkehr für den Rohbauer (Schwerlastverkehr) nicht beschädigen, wurde für die Straße entsprechend mit Gewichtsbeschränkungen beschildert. Der Schwerlastverkehr soll über die Holstenstraße alternativ über den Amtplatz, dann Am Bahndamm erfolgen. Die kürzlich erfolgte Ausschreibung für die Außenanlage der Wohnanlage An den Eichgräben wird an die Firma Hoppe aus Uelzen vergeben. Die Kosten für die Außenanlage liegen im geplanten Volumen.